

**MARÍA LOBERA FERNÁNDEZ**, Secretaria Acción Sindical de la Sección Sindical de Comisiones Obreras en la Diputación General de Aragón,

### EXPONE

El 7 marzo de 2023, se publicó una NOTA INFORMATIVA DE PROCESOS SELECTIVOS DE ESTABILIZACIÓN DEL PERSONAL LABORAL del IAAP, de las convocatorias publicadas el 28 de mayo de 2021 en el BOA, para la estabilización de empleo temporal de 27 categorías profesionales.

La nota informativa anunciaba la previsión de las fechas de las pruebas selectivas (o exámenes) durante el mes de junio en un periodo concentrado de 15 días, produciéndose exámenes de categorías profesionales de la misma rama de actividad en el mismo día.

CCOO considera positivo que los procesos selectivos hayan sido organizados y que esa organización se comunique con tiempo de antelación a las personas que se presentan a las pruebas selectivas, (cuanto más tiempo, mejor), pero esa organización debe respetar las condiciones de las personas que se presentan a las pruebas selectivas como por ejemplo la procedencia de la persona que puede venir de cualquier lugar de Huesca, de Teruel o de Zaragoza, o el derecho a realizar las pruebas en las mismas condiciones que el resto de personal de la Administración.

CCOO SOLICITA que la Dirección General de Función Pública y Calidad de los Servicios, junto con el Instituto Aragonés de Administración Pública, tengan en cuenta las siguientes **PROPUESTAS DE CCOO SOBRE LA ORGANIZACIÓN DE LOS EXÁMENES DE PERSONAL LABORAL ESTABILIZACIÓN** (convocatoria mayo 2021):

- 1. DESCENTRALIZACIÓN DE LOS EXÁMENES EN LAS TRES PROVINCIAS:** es esencial que las pruebas selectivas se realicen tanto en la ciudad de Huesca, como en la ciudad de Teruel, como en Zaragoza, para dar oportunidad en condiciones de igualdad a todas las personas que se presentan a las pruebas selectivas, con independencia de su procedencia en el territorio de Aragón.

2. **EXÁMENES DURANTE TODO EL MES DE JUNIO:** los exámenes de las 27 categorías profesionales deberían realizarse durante todo el mes de junio, y no solamente y de forma concentrada durante los primeros quince días del mes de junio, dando la oportunidad de espaciarlos en el tiempo, dentro del margen que otorga el mes de junio.
3. **EXÁMENES DE LA MISMA RAMA EN DÍAS DISTINTOS:** las categorías profesionales que comparten la misma rama (personal de carreteras, personal de cocina, personal de agricultura, mantenimiento, etc.) deberían tener los exámenes en días distintos y con el mayor número de días de separación entre exámenes, ya que aumenta la probabilidad de que un mismo aspirante se presente a las categorías de la misma rama de actividad.
4. **TODOS LOS EXÁMENES EN HORAS DISTINTAS:** para asegurar que no se superponen ningún examen, ni teórico, ni práctico, ni teórico práctico, sea de la misma rama de actividad o no, es necesario que el tiempo destinado a la realización de los exámenes sea distinto y no coincida ninguno. Proponemos que los exámenes comiencen a realizarse a partir de las 09:30 o 10:00 de la mañana.

Es por todo ello, que **CCOO SOLICITA** que las publicaciones en el BOA que se van a producir en los próximos días para la hora, fecha y lugar de celebración de las pruebas selectivas, y demás características de los exámenes de estabilización del personal laboral, integren las propuestas realizadas por CCOO para la mejora de las condiciones en las que las personas aspirantes realizarán las pruebas selectivas.

Zaragoza, a 14 de marzo de 2023,



SECCIÓN SINDICAL  
D.G.A.

Fdo.: María Lobera Fernández

A LA DIRECCIÓN GENERAL DE LA FUNCIÓN PÚBLICA Y CALIDAD DE LOS  
SERVICIOS DEL DEPARTAMENTO DE HACIENDA Y ADMINISTRACIÓN PÚBLICA,  
DEL GOBIERNO DE ARAGÓN